
イルミネーションに関するアンケート (市内在住者限定)
2022年01⽉22⽇14:47 現在

設問: 年代 有効回答者数: 1066名
選択項⽬ 回答件数 割合  
10代 1件 0%
20代 18件 2%
30代 87件 8%
40代 242件 23%
50代 326件 31%
60代 173件 16%
70代 155件 15%
80代〜 60件 6%
不明 4件 0%

設問: 性別 有効回答者数: 1066名
選択項⽬ 回答件数 割合  
男性 563件 53%
⼥性 502件 47%
不明 1件 0%

設問: 実際にご覧になったイルミネーションはどちらですか。（複数選択可） 有効回答者数: 1066名
選択項⽬ 回答件数 割合  
市川駅南⼝ 337件 32%
本⼋幡駅北⼝ 272件 26%
北国分駅 56件 5%
妙典駅東⼝ 113件 11%
⾏徳駅 99件 9%
南⾏徳駅北⼝ 80件 8%
どこも⾒ていない
（→Q3へ） 367件 34%

設問: 【Ｑ1で6駅のうち1箇所でも実際にご覧になった⽅に伺います。】
今回のイルミネーション点灯により、まちが明るく華やかになったなど賑わいを感じましたか。 有効回答者数: 718名

選択項⽬ 回答件数 割合  
感じた 532件 74%
感じなかった 92件 13%
どちらでもない 94件 13%

設問: 【Ｑ3〜Ｑ8については市内のイルミネーションについて伺います。実際にご覧になっていない⽅
も、以下のページの写真をご参照いただき、感じたものを選択してください。】
イルミネーションの様⼦はこちらをご覧ください(別ウィンドウで開きます)
市川駅南⼝周辺のイルミネーションはいかがですか。

有効回答者数: 1026名

選択項⽬ 回答件数 割合  
とても良かった 222件 22%
良かった 562件 55%
あまり良くなかった 132件 13%
良くなかった 56件 5%
その他（50字以内） 54件 5%

設問: 本⼋幡駅北⼝周辺のイルミネーションはいかがですか。 有効回答者数: 972名
選択項⽬ 回答件数 割合  
とても良かった 100件 10%
良かった 494件 51%
あまり良くなかった 245件 25%
良くなかった 71件 7%
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その他（50字以内） 62件 6%

設問: 北国分駅周辺のイルミネーションはいかがですか。 有効回答者数: 906名
選択項⽬ 回答件数 割合  
とても良かった 132件 15%
良かった 505件 56%
あまり良くなかった 149件 16%
良くなかった 56件 6%
その他（50字以内） 64件 7%

設問: 妙典駅東⼝周辺のイルミネーションはいかがですか。 有効回答者数: 914名
選択項⽬ 回答件数 割合  
とても良かった 132件 14%
良かった 508件 56%
あまり良くなかった 165件 18%
良くなかった 50件 5%
その他（50字以内） 59件 6%

設問: ⾏徳駅周辺のイルミネーションはいかがですか。 有効回答者数: 919名
選択項⽬ 回答件数 割合  
とても良かった 105件 11%
良かった 518件 56%
あまり良くなかった 180件 20%
良くなかった 60件 7%
その他（50字以内） 56件 6%

設問: 南⾏徳駅北⼝周辺のイルミネーションはいかがですか。 有効回答者数: 905名
選択項⽬ 回答件数 割合  
とても良かった 128件 14%
良かった 510件 56%
あまり良くなかった 158件 17%
良くなかった 56件 6%
その他（50字以内） 53件 6%

設問: イルミネーションはどのような⾊が素敵だと思いますか。（複数選択可）     有効回答者数: 1045名
選択項⽬ 回答件数 割合  
ゴールド 537件 51%
オレンジ 239件 23%
ブルー 451件 43%
グリーン 196件 19%
ホワイト 368件 35%
レッド 187件 18%
イエロー 159件 15%
ピンク 206件 20%
単⾊（⼀つの⾊で統⼀
したイルミネーショ
ン）

152件 15%

混合⾊（複数の⾊を使
ったイルミネーショ
ン）

323件 31%

その他(50字以内) 18件 2%
特にない 71件 7%

設問: 来年度のイルミネーション点灯についてどう思いますか。 有効回答者数: 1066名
選択項⽬ 回答件数 割合  
今年度と同様に実施し
てほしい 516件 48%

⼀部改善して実施して
ほしい 320件 30%

実施してほしくない 103件 10%



どちらともいえない 127件 12%
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